

# ESTUDIO BSZ ARQUITECTOS BUTLER, SCANDROGLIO Y ZAMBRANO

Baltasar Butler, Lucía Scandroglio y Rodrigo Zambrano comparten una entrañable amistad y la pasión por la Arquitectura. Los tres estudiaron en la ORT y egresaron con el título y la inquietud por hacer arquitectura de calidad. A partir del año 2006 juntos fundan el Estudio BSZ ARQUITECTOS.



ARQ. BALTASAR BUTLER, ARQ. LUCÍA SCANDROGLIO Y ARQ. RODRIGO ZAMBRANO

Una pequeña sala ubicada en una casa de la calle Costa Rica, Carrasco, constituyó el primer espacio que juntos ocuparon los noveles Arquitectos Baltasar Butler (1976), Lucía Scandroglio (1980) y Rodrigo Zambrano (1978). Allí cimentaron un compromiso que se mantiene y crece día a día: hacer arquitectura de calidad. Butler y Zambrano iniciaron sus estudios en la Universidad de la República y cuando la apertura de la Facultad de Arquitectura de la ORT se sumaron a la primera generación de Estudiantes de la reconocida Universidad privada. Scandroglio se integra más tarde, con la segunda generación de la ORT. En el año 2003 viaja a Inglaterra donde cursa un semestre de Arquitectura Bioclimática y en el año 2005 trabaja, también durante un semestre, en Miami. A su regreso la trilogía se completa y nace BSZ. La inquietud conceptual de Butler, Scandroglio y Zambrano se relaciona con un fuerte compromiso que los tres jóvenes profesionales asumen con su preparación. La arquitectura, más allá de las tendencias estéticas, es una labor seria que afecta al paisaje y afecta la calidad de vida del habitante. Practican la Arquitectura "persona a persona", con todo lo que ello significa y también incursionan, con éxito, en el desarrollo de emprendimientos inmobiliarios donde el inversor reemplaza al habitante en el encargo pero no en el resultado final. Residencias, tiendas comerciales, bares y restaurantes, en la ciudad y en distintos balnearios han jalonado los primeros años del Estudio. Al recorrer las obras la preocupación por la calidad constructiva y la inquietud por la calidad espacial atrapada en sus volúmenes es clara. "...nuestra arquitectura se mantiene en una etapa de exploración y búsqueda de un lenguaje propio que pueda ajustarse a las demandas reales de los habitantes que llegan hasta nosotros, tarea ardua que supone al mismo tiempo no dejar de lado nuestra visión del edificio y el paisaje..." afirman al unísono. Como se verá en la selección de obras ejecutadas y proyectos en curso que hemos practicado, están muy comprometidos con su papel social y con el paisaje.